

\*\*\*\*\*佛事の常識・非常識\*\*\*\*\*

Q:お別れの会に平服でと招かれました。どんな服装がいいのですか？A:普段のスーツで。

最近、お葬式をせずにお別れの会にする方や、お葬式は家族で済ませて、対外的にお別れの会をする方もいるようです。その際に、気になるのが服装です。招く側は、気を使わないようにと「平服」でご案内しますが、行ってみると参列者の服装はまちまちで、礼服の人が多い場合もあれば、カジュアルな服装の方が多く場合もあり、皆さん悩みの種のようなのです。

そもそも「平服」とは、「礼服」を着て来なくていいよという意味合いがまず第一にあります。男性ならモーニングや紋付袴でなく、かと言ってカジュアルな普段着という訳でもありません。ちょっとしたお出かけスタイルでいいと思うのです。つまり男性なら会社に着ていくスーツに、地味目のネクタイ。女性もスーツあるいはワンピースでしょう。ここで諸説別れるのは、略礼服が平服にあたるかどうかという点です。略礼服を着ていれば、より正装に近い訳で、間違いはありません。かと言って普段着ているスーツにしたところで、一段カジュアルになりますが、これも平服の範疇ですから、間違いないと思います。参考までに。

\*\*\*\*\*ハッピープレゼントクイズ\*\*\*\*\*

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問:仏教が日本に渡って来て最初に、仏教による政治を目指した政治家は誰でしょうか？

正しいものを1つ選びなさい。

- ①卑弥呼
- ②源頼朝
- ③聖徳太子



答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。

〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで  
ふるってご応募下さい。毎月22日締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。

先月の答え、①の「インド→中国→朝鮮→日本」でした。当時の日本からは全世界ですね。

\*\*\*\*\*坊守の月イチブログ\*\*\*\*\*

ラタトゥイユ



たくさん夏の野菜をもらったので、前からずっと気になっていた料理、ラタトゥイユを作ってみました。

ラタトゥイユ、なんだかフランス人になったようで嬉しいですね。

よくわからなかったので、ネットのお料理サイト「クックパッド」を参考にしました。

ナス、ズッキーニ、玉ねぎ、パプリカ、しめじとソーセージをオリーブ油で炒めて、しんなりしたところでトマト缶と酒、お水少々、味付けはコンソメと塩こしょうです。

言われるがままに作りましたが、想像した以上に食べやすいお味でした。

今回のクックパッドは当たりです（たまにハズレがあります）

トマトと野菜の旨味がうまくマッチしていて、夏にぴったりの料理ですね。

皆さんもしっかり食べて、元気でお過ごしくださいね。

@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。